



感動の渦 素晴らしい卒業証書授与式！

3月8日（火）に実施しました、四日市市立山手中学校第69回卒業証書授与式は、大変素晴らしい式となりました。私から227名の卒業生一人一人に卒業証書を手渡しました。私は生徒一人一人の目を見つめながら、演台に迎えました。緊張した表情で、まっすぐに私を見つめる生徒をはじめ、笑顔あり、涙顔あり、はにかみ顔あり、様々な表情を見せてくれました。式は、とても厳かな雰囲気が進み、送辞や答辞では、会場の多くの方々の目には、自然と涙が溢れました。また、卒業生が心を込めて歌った式歌「旅立ちの日に」は、歌いだしは柔らかく、さびは力強く、未来を信じ新しい世界に飛び立とうとする強い意志を感じました。最後の歌「春風の中で」は、多くの卒業生が、涙を流しながら、あるいは、涙をこらえながら、「・・・希望へと続く道を歩いていく、この場所から、歩いていく・・・」という歌詞をかみしめながら精一杯歌い上げました。

本年度は、思いもよらないインフルエンザが大流行し、県立高校後期選抜を2日後に控えた卒業生への感染予防のために、在校生の参加を控えめました。吹奏楽部の演奏や合唱部の歌声を楽しみにしていた卒業生や保護者の皆様にはさみしい思いをさせましたこととお詫びいたします。後期選抜は、体調不良による欠席が一人もなく、受検できたことがなりよりでした。



同窓会入会式の開催

3月4日（金）卒業式の準備が整った体育館で、同窓会を代表して前嶋裕三様にお越しいただき、同窓会入会式を行いました。本年度の卒業生を合わせて、本校の同窓生総数は、17,502人となりました。

本校の教育活動へのご理解ご協力に感謝いたします

明日25日は、平成27年度の修了式を行います。保護者の皆様のご理解とご協力により、本年度の教育活動を無事に終えることができました。ありがとうございました。

入学式式辞の中で、新入生に「いじめや暴力をゆるさない生徒になってください」「毎日、学習に励む生徒になってください」と話しました。

始業式式辞の中で、2・3年生には、「人の話を心で聞きましょう」「大きな声で挨拶をしましょう」「学校のルールや社会のルールを守り、学校の中だけでなく、地域の方々から信頼を得てください」と話しました。

また、PTA総会で保護者の皆様には、「心配事も多い時期ですが、次第に手を離してください。自分で決めて、自分でさせてみる。そしてほめる。失敗もあります。ただし、見守る目だけは離さないでください」「自分のお子さんが一番大切なことは当然ですが、お子さんの言葉だけをうのみにせず、冷静で客観的な目を持ってください。学校は教師が付き添いながら、できるだけ生徒同士で解決できる経験をさせたいと考えています。ただし、保護者と学校が連絡を取り合いながら。」とお願いしました。

この1年間、生徒間トラブルやいじめの対応など思いは様々でしたが、学校の対応を信頼していただきましたことに心から感謝いたします。

この1年間通して、698名の生徒達が本当に頑張りました。地域の方からは「自転車のマナーが良くなったよ」「挨拶の声が大きくなったよ」というお褒めの言葉を多くいただくようになりました。残念なことに、「ノーヘル生徒も数名いるよ」「道いっぱいに広がってマナーが悪い生徒がいるよ」という声もいただきました。来年度は、さらに良い学校にするために、職員一同気を引き締めたいと思います。保護者の皆様も本校の教育活動へのご理解ご協力をお願いいたします。

なお、平成28年度教職員異動につきましては、明日の修了式後に、引き続き離任式を実施し、在籍生徒に対して連絡するとともに異動に関する文書を配布する予定です。それまでは、お問い合わせにお応えすることができませんのでご理解いただきますようお願いいたします。

笑顔と希望にあふれる学校 美しいものを感じ、自分も他者も大切にする生徒

四日市市教育委員会が平成28年度から30年度までの学校教育ビジョンを策定したことを受け、本校の「学校づくりビジョン」を策定しました。

6月初めより何度も職員で検討を重ね、1月末に（案）ができあがりしました。その後、2月に山手コミュニティスクール運営協議会で承認を受け、3月PTA役員会で報告し完成しました。めざす学校像は、「笑顔と希望にあふれる学校」とし、本校の生徒達が毎日笑顔で、将来の夢を持ち、希望にあふれる学校生活を送れる学校づくりをめざしたいと考えました。

また、めざす生徒像は、「美しいものを感じ、自分も他者も大切にする生徒」としました。美しいものに心が動き、感動できる生徒であり、加えて、自尊感情を高くし、自分だけでなく周りの皆も大切にできる心を育成したいと考えています。

ビジョンには、①学力の定着と指導の充実 ②心の教育の推進 ③健康・安全教育の徹底 ④地域とともにある学校づくり ⑤教師の専門性と資質の向上 の5つの重点があります。

本校職員は、本校が今まで培ってきた財産を大切にしながら、新たな風も取り入れつつ、新鮮な気持ちで教育活動を行いたいと思います。

なお、平成28年度学校づくりビジョンは、4月当初に配布するとともに、学校HPに掲載しますのでお知りおきください。

